

BAB V

PENUTUP

A. kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data responden dan analisis data penelitian mengenai pengaruh *Information overload* terhadap pengambilan keputusan mahasiswa pada mahasiswa jurusan ilmu perpustakaan universitas islam negeri sumatera utara Medan, disimpulkan dalam hasil penelitian sebagai berikut :

1. melalui data yang diterima oleh peneliti dapat dinyatakan bahwa Sebagian besar mahasiswa ilmu perpustakaan universitas islam negeri sumatera utara mengalami *Information overload* , hasil tersebut dapat disimpulkan berdasarkan data yang diterima menyatakan sebanyak 68 dari 86 responden setuju jika mereka menerima informasi lebih daripada yang mereka butuhkan.
2. Melalui data yang diperoleh dapat disimpulkan bahwa 61 dari 86 responden mengaku mengalami kesusahan dan kesulitan dalam mengabil keputusan dikarenakan banyaknya informasi yang mereka terima.
3. berdasarkan hasil analisis data melalui nilai F hitung dapat diketahui bahwa ada pengaruh antara *Information overload* (X) terhadap pengambilan keputusan mahasiswa (Y)
4. Berdasarkan table 4.23 tidak ditemukan tanda negative pada nilai r, sehingga hubungan korelasi antara variabel x dan variabel y bersifat positif yang artinya bahwa semakin tinggi *Information overload* maka semakin tinggi juga tingkat kesulitan mahasiswa dalam mengambil keputusan.
5. berdasarkan hasil analisi data ditemukan hubungan korelasi antara variabel X dan Y yang berpengaruh positif signifikan sehingga berdasarkan hal tersebut H1 diterima dan H0 ditolak.

6. nilai uji statistic antara *Information overload* (X) dengan Pengambilan keputusan (Y) pada mahasiswa jurusan ilmu perpustakaan universitas islam negeri sumatera utara sebesar 0,780 sehingga jika dirujuk sesuai dengan tabel koefisien korelasi ini menunjukkan korelasi antara *Information overload* dengan pengambilan keputusan mahasiswa jurusan ilmu perpustakaan universitas islam negeri sumatera utara termasuk kedalam korelasi yang kuat. Sekain itu ditemukan koefisien determinasi (r Square) sebesar 0,609 yang mengandung pengertian bahwa pengaruh variabel bebas (*Information overload*) terhadap variabel terikat (pengambilan keputusan) adalah sebesar 60,9 %.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang dijabarkan. Penulis ingin memberikan saran kepada mahasiswa jurusan ilmu perpustakaan universitas islam negeri sumatera utara medan dalam mengurangi dampak dari terjadi *Information overload* yang menyulitkan mahasiswa dalam mengambil keputusan, adapaun saran-sarapan tersebut adalah sebagai berikut :

1. memilih informasi yang penting

Informasi yang ada tidak selamanya bersifat benar. Banyak informasi di kita informasi yang sengaja dibuat oleh pihak tertentu yang belum tentu diketahui kebenarannya. Sebagiknya kita dapat memilih informasi yang sekiranya perlu dan penting bagi diri kita. Dan kita sebagai mahasiswa dapat memfilter informasi-informasi mana yang kita butuhkan dan memberikan dampak positif kepada kita.

2. dapat menentukan sumber dalam mencari informasi

Sebagai mahasiswa kita harus mampu menentukan sumber yang bisa diandalkan dalam mencari informasi atau sumber tersebut harus memberikan informasi yang valid.

Dengan begiti kita mendapatkan informasi yang benar-benar relevan dan terhindar dari berita hoax.

3. pembekalan literasi informasi

Literasi informasi bukanlah kemampuan yang tumbuh secara alami, namun membutuhkan usaha-usaha agar menumbuhkan kemampuan-kemampuan yang dimiliki. Adapun kemampuan literasi yang harus dimiliki agar dapat terhindar dari *Information overload* adalah; 1. Pengenalan kebutuhan informasi, 2. Pemilihan sumber yang sesuai, 3. Penelurusan informasi, 4. Evaluasi informasi, 5. Mengelola informasi, 6. Mengolah informasi, 7. Mengkomunikasikan dan menyimpan informasi, 8. Penggunaan informasi yang efektif.

